

PRODUCTIONS INDÉPENDANTE AU STUDIO 303
APPEL DE DOSSIERS SAISON 2025-26
DATE LIMITE D'APPLICATION : 15 OCTOBRE 2025



Lucy May par Anna Semenova, 2025

Le Studio 303 est un studio de création en danse et arts interdisciplinaires, situé au Belgo dans le Quartier des spectacles.

Le Studio 303 accueille en tout temps des productions indépendantes, un format permettant à des artistes de produire leur propre spectacle dans notre espace. En 2025-26, le Studio 303 sélectionnera (via cet appel) deux productions indépendantes **en partenariat** - représentant un rabais de 50% sur le tarif de location régulier et un soutien aux communications.

Cette opportunité permet d'accéder à un prix abordable à nos ressources de production, à notre infrastructure technique et à notre soutien collaboratif. Cette initiative vise à réduire les obstacles financiers pour les artistes qui cherchent à s'auto-diffuser, tout en partageant nos ressources et découvrant de nouveaux·elles artistes.

CE QUE NOUS OFFRONS

- Rabais de 50% sur le tarif de location (n'inclut pas les frais de personnel)
- Accès aux équipements - gratuit
- Réunion de production - gratuit
- Promotion de votre événement par le Studio 303 (site internet, partage sur réseaux sociaux et newsletter)

COÛTS RÉELS (UNE FOIS LE RABAIS DE 50% APPLIQUÉ)

Location pour production (incluant montage, show, démontage) de moins de 6 h : 200 \$

Conception éclairages : 75 \$

Supervision Technique : 35 \$/hr (requis pour tout le temps de production)

+ si besoin, opérateur·ice (éclairage, son ou vidéo) : 35 \$/hr (3 h minimum)

NOUS FAVORISONS

- Les propositions rassembleuses, communautaires et artistiquement audacieuses
- Les équipes autonomes

COMMENT NOUS SÉLECTIONNONS

Un comité de sélection composé de notre équipe à l'interne, en s'appuyant sur les critères suivants :

- > L'originalité (de la forme ou de l'investigation)
- > La nécessité
- > Les liens existants ou possibles avec le Studio 303
- > La compatibilité (le projet cadre-t-il au 303 en termes d'espace, de logistique et de valeurs?)

Soumettez votre projet par courriel : technique@studio303.ca avec les informations suivantes indiquées dans un document PDF :

***Veuillez indiquer « Application de production indépendante 25 » dans l'objet.**

Nom, pronoms

CV / bio

Plan de production / horaire

Courte description de l'événement proposé

Est-ce que l'événement cherche à rassembler une/des communautés en particulier?

Besoins techniques

Expérience?

- C'est ma première production
- J'ai l'habitude d'organiser des événements de ce genre

Lien avec le Studio 303?

- Je fréquente régulièrement le Studio 303
- Je ne suis jamais venu-e avant

Si ce formulaire représente un obstacle pour vous, veuillez contacter Liam à info@studio303.ca ou au 514-393-3771.

MERCI !

INDEPENDENT PRODUCTIONS AT STUDIO 303
CALL FOR SUBMISSIONS SEASON 2025-26
APPLY BY: OCTOBER 15, 2025



Studio 303 is a creation space for dance and interdisciplinary arts, located at Belgo in the Quartier des Spectacles.

Studio 303 offers a production format at all times, allowing artists to produce their own shows in our space. In 2025-26, Studio 303 will select (via this call) two independent productions in partnership—covering 50% of the rental fee and communications support.

This opportunity provides affordable access to our production resources, technical infrastructure, and collaborative support. This initiative aims to reduce financial barriers for artists seeking to self-distribute, while sharing our resources.

WHAT IS OFFERED

- 50% discount on rental fees
- Promotion of your event by Studio 303 (website, social channels, and newsletter)
- Free technical meeting
- Free access to audiovisual equipment

ACTUAL COSTS (AFTER THE 50% DISCOUNT HAS BEEN APPLIED)

Production Rental (including set-up, show, strike) less than 6 hrs : \$200

Lighting Design: \$75

Technical Supervision: \$35/hr (required for entire duration of rental)

+ if needed, operator (LX, sound, or video) : \$35/hr (min 3 hrs)

WE FAVOR

- Unifying, community-oriented, and artistically bold proposals
- Autonomous teams

HOW WE PROGRAM INDEPENDENT PRODUCTIONS

A selection committee composed of our internal team, based on the following criteria:

- > Originality (of form or investigation and presentation)
- > Necessity (does this project need to be produced?)
- > Existing or potential links with Studio 303
- > Compatibility (does the project fit with 303 in terms of space, logistics and values?)

APPLY BY EMAIL: technique@studio303.ca with the following information labeled in a PDF document:

*Please include “Independent Production Application 25” in the subject.

Name & pronouns

CV or bio (100 words max)

Production plan (schedule of the day including set up & strike)

Short description of proposed event

Is this event intended to bring together a specific community or communities?

Technical Needs

Experience?

- It's my first (independent) production
- I am used to organizing events like these.

Links with Studio 303?

- I am often attending workshops/classes/event at Studio 303
- I have never been to Studio 303 before

If this form presents an accessibility challenge for you, please contact Liam at info@studio303.ca or 514-393-3771.

THANK YOU!